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A PERUGIA-Undocumen-
toperusciredalla crisi.Unat-
to di intenti in cui si rilancia
l’azione amministrativa - do-
po il blocco ormai quadrime-
strale dovuto alle nomine in
Regione sanità e all’uscita
conseguentedell’assessoreLu-
caBarberini dalla giunta - e si
preannuncia il turn over in
corsa della “tecnostruttura”
regionale. Gli ultimi ritocchi
di un atto già concordato e
“istruito” su indicazionedella
presidente CatiusciaMarini e
dal citato Barberini negli ulti-
mi incontri sono stati in capo
al segretario regionale del Pd
GiacomoLeonelli.Oggi lafir-
ma è attesa nella riunione di
gruppo convocata dal capo-
gruppo Gianfranco Chiac-
chieroni. Non manca, anche
stavolta, un giallo: nella pri-
ma versione del documento
sarebbero stati indicati anche
i tempi del cambio di deleghe
dei direttori regionali - condi-
zione per il rientro di Barberi-
ni in giunta a partire dalla fir-
ma-ossia seimesidallenomi-
ne.Ergoentro ilprossimome-
sediagosto.Mainquelladefi-
nitiva (lo sapremo oggi uffi-
cialmente) pare che la tempi-

stica sia stata omessa. Solo
una richiesta di celerità, gene-
rica. Intanto i lavori d’aula in-
calzano. A parte il consiglio
di oggi denso di atti sul fronte
ambientale e sociale, la prima
commissione è stata convoca-
ta per domani alle 10,30. Al-
l’ordinedelgiornoun'audizio-

neconCgil,CisleUilregiona-
li e a seguire con l'assessore
AntonioBartolini sulla situa-
zione della polizia provincia-
le. Inoltreprevista ladiscussio-
ne della delibera della giunta
sulla "quotadi terrenodi pro-
prietàregionale in localitàCa-
sone delComunediFoligno -

Concessione alla Asja am-
biente Spa di un diritto di su-
perficie per la costruzione e la
gestione funzionale edecono-
micadiunimpiantodiprodu-
zionedibiometanodalladige-
stione anaerobica e di un im-
pianto di produzione di ferti-
lizzantedacompostaggiodiri-

fiuti organici provenienti da
raccolta differenziata". Non
ultima lapropostadi legge re-
gionaledei consiglieriAndrea
Liberati eMaria Grazia Car-
bonari (M5s) sulla disciplina
delle nomine di competenza
regionaleedellaprorogadegli
organi amministrativi. B
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A PERUGIA
Il centro Dai di Città della Pieve della
Usl1dell'Umbria,unico inItaliaatrat-
tare lepatologiedell'obesità e edel“di-
sturbo da alimentazione incontrolla-
ta” inmaniera integrata,haapertoan-
che quest'anno il programma estivo di
cura per adolescenti con obesità e di-
sturbi da iperalimentazione dai 12 ai
17 anni , che verrà portato avanti per
circa due mesi all'interno del centro.
Ragazzi e ragazze del cuore verde, do-
vepurtroppoèmoltoalta lapercentua-
le di obesità in quella fascia di età, co-
me ci confermano i dati regionali, ma
anche ragazzi e ragazze da tutta Italia
affronteranno questo problema con il
metodo innovativo dell'equipe multi
professionale coordinata da Laura
DallaRagione.L'Italia vantapurtrop-
po un primato negativo in merito al
più alto tasso di obesità in infanzia e
adolescenzarispettoatuttiglialtripae-
si europei.Da sempre l'equipemultidi-
sciplinare del centro Dai si interroga
sullanecessitàdiproporreunprogram-
ma altamente specializzato che possa
incontrare le esigenze dei giovani . La
forza e la specificità del trattamento, è
il lavorare in gruppo, come ci ricorda
SimonePampanelli endocrinologodel
centro. I ragazzi non saranno"messi a

dieta“,piuttostoimparerannoamodi-
ficare il loro stile di vita, e attraverso
una parte esperienziale con numerosi
laboratoridicucinasiaiuta l'adolescen-
te a ri-scoprire nuovamente il gusto
nell'alimentazione e il piacere del cibo,
contro la loro tendenza ad alimentarsi
con cibo già preconfezionato e iperca-
lorico.Maènecessarioungrande lavo-
ro psicologico ,perché essere grassi in
adolescenza significa essere oggetto di
bullismoederisionedaparte delmon-
do esterno e ci sono molte ferite pro-
fonde: il cibo diventa una sorta di di-
strazione da quelle che sono le soffe-
renze interneapparentemente inconso-
labili, come confermaMarta Borselli-
no . B

Al posto
dei sei mesi
come scadenza
perentoria
viene
sostituita
una generica
richiesta
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nella
riassegnazione
degli incarichi
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Crisi in Regione Documento gruppo Pd,
sparisce l’indicazione dei tempi del rimpasto

Turnoverdirettori
prontoadagosto

Maègiallo sull’atto

A PERUGIA
La seconda commissione consiliare,
presieduta da Eros Brega, si è riunita
ierimattina aPalazzoCesaroni per ap-
provare lemodifiche al testo unico dell'
urbanistica. L'articolato, votato in lar-
gaparte nelle precedenti sedute, è stato
dunquecompletatocon leultimemodi-
fiche su cui la commissione doveva an-
coraesprimersi. Ilprovvedimentoèsta-
to votato a maggioranza (Pd, Ser e
Rp), riportando il voto contrario del
Movimento 5 stelle e l'astensione della
Leganord.Al terminedei lavori, il pre-
sidente Brega, che sarà anche relatore
di maggioranza dell'atto in aula, ha ri-
marcato che si tratta "diunatto impor-

tante che restituisce la piena
operativitàaduntestounicodigran-
de rilevanza per la vita dei cittadini
umbri e per l'attività delle aziende e
delle imprese che operano nel no-
stro territorio”. Prima del voto sull'
intero atto, la commissione ha va-
gliato alcune proposte di emenda-
mento.Approvate quelle della giun-
ta regionale sulle autorizzazioni di
attingimento per i pozzi e sulla nor-
matransitoriacheprevedeunadero-
gaall'applicazionedelle leggi vigenti
per i Comuni (sotto i 10mila abitan-
ti) che hanno già avviato, ma non
concluso, l'iterper il nuovoPianore-
golatore. Su quest'ultimo emenda-

mento, al termine di un lungo con-
fronto tra i commissari e con la
Giunta, si è registrato il votocontra-
rio del M5S mentre Eros Brega ha
ribadito la propria contrarietà non
partecipandoal voto.
Respinta con 4 astenuti (Brega e
Smacchi (Pd),Liberati (M5s),Fiori-
ni (Lega) e 4 favorevoli (Leonelli,
Chiacchieroni (Pd), Rometti (Ser) e
Ricci (Rp) la proposta di Gianfran-
coChiacchieroni (Pd) sulle aree bo-
scate. Approvato infine all'unanimi-
tà l'emendamentoSmacchi (Pd),Li-
berati (M5s) eRicci (Rp) sulle risor-
se permanutenzione straordinaria e
ampliamentodei sentieri. B

Recepite le modifiche, grillini contrari e Lega astenuta

Intesaper il testounico
inmateriadi urbanistica

Il centro per il disturbo da alimentazione incontrollata

Bambini e adolescenti da tutta Italia
aCittàdellaPievecontro l’obesità

A PERUGIA
“Soddisfazione” è stata espressa
dall'assessore regionale alla sanità,
AntonioBartolini,per laconvenzio-
nechedisciplinerà i rapporti traRe-
gione Umbria, aziende sanitarie e
farmacie pubbliche e private con-
venzionate.
“L'atto - ha detto Bartolini -, prea-
dottato dalla giunta regionale, pre-
vedeilpotenziamentoedilmigliora-
mentodei servizioffertidalle farma-
cie chevengonosemprepiùa carat-
terizzarsi come punto di riferimen-
toqualificatoa serviziodegli utenti.
Il documento, frutto del lavoro im-
pegnativo portato avanti dalla dire-
zione regionale alla sanità - ha pro-
seguitol'assessore -, consentirà inol-
tre, a seguito delle rinegoziazioni,
unrisparmioper laRegionediqua-
si tre milioni di euro. Una cifra di
assoluta importanzachepotràesse-
rereinvestitaper lasalutedeicittadi-
ni nell'ambito delle strutture ospe-
daliere.Tra lenovità introdottedall'
aggiornamento della convenzione -
ha spiegato Bartolini - è prevista la
distribuzione, da parte delle farma-
cie, dei farmaci ospedalieri. Ciò av-
verrà in modo capillare sul territo-
rio regionale con evidenti vantaggi

per l'utenza. Proseguirà il servizio
di prenotazione delle visite con la
presa incaricodeipazienti finalizza-
ta alla riduzione dei tempi d’attesa,
mentre partirà una sperimentazio-
ne sugli anticoagulanti in collega-
mento con le strutture di monito-
raggio clinico del servizio sanitario
regionale. E’ inoltre prevista l'ade-
sione delle farmacie alle attività di
screening della popolazione per il
rischiocardiovascolare incollabora-
zione con i servizi di prevenzione
dei distretti sanitari. Insomma - ha
concluso l'assessore - si tratta di un
pacchettodi attività edi prestazioni
che migliorano la diffusione e la
qualità dei servizi offerti”. Nel cor-
sodella stessasedutadigiunta, l'ese-
cutivo regionale ha inoltre presoat-
to della chiusuradei lavori del tavo-
lo tecnico sul protocollo attuativo
per la costituzione delle aziende
ospedaliere universitarie di Perugia
ediTerni,conlapreintesadelledire-
zioni generali delle aziende ospeda-
liere edell’università. “Neiprossimi
giorni - ha annunciato Bartolini -
l'attoverràsottopostoalla firmadel
rettoredell'universitàdiPerugiaper
poi tornare in giunta per la definiti-
va approvazione”.  B

Esulta l’assessore Bartolini per la rinegoziazione di costi e servizi

Nuovaconvenzione sanitaria
Risparmioda tremilioni di euro
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Gli ultimi ritocchi
di un atto
già “istruito”
su indicazione
della presidente
Catiuscia Marini
e dal citato
Barberini
sono stati
in capo
al segretario
regionale Pd

Oggi
consiglio
regionale
convocato
alle 15,
domani
si riunisce
la prima
commissione
permanente


